



# 笑顔

## 校長あいさつ

高島第六小学校 校長 寺内 崇

「このスペースは、●●のために〇〇があって…」、4月初旬、校長として着任した私に、ことばの教室の担任が教室の学習環境等について熱心に、思いを込めて説明をしてくれました。ことばの教室は、通級する児童が最適な環境で学習できるよう、様々な配慮がなされています。ことばの教室の担任も、一人一人に応じた支援が実現できるよう工夫を重ねていることが分かりました。ことばの教室は、板橋区全体にとっても、高島第六小学校にとっても、「とても大切な空間」です。

開設時よりたくさんの面でお力添えをいただいた板橋区教育委員会の方々をはじめ、保護者の皆様、在籍校関係の皆様のご理解ご協力をいただきながら、令和6年度もことばの教室を運営してまいります。

## 4・5月の予定

### <4月の予定>

- 11日(木) 保護者会 10:00~@1階ランチルーム
- 15日(月) 2~6年生通級指導開始
- 16日(火) 区難言担任会(午前)
- 29日(月) 昭和の日
- 30日(火) 都難言協全体研究会(午後)

### <5月の予定>

- 2日(木) 離任式(午後指導なし)
- 3日(金) 憲法記念日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 城北ブロック研究会(午後)
- 8日(水) 1年生通級指導開始
- 9日(木) 開校記念日
- 14日(火) 都難言協専門研究会(午後)
- 18日(土) 土曜授業プラン
- 21日(火) 入級判定会①・区運営委員会①(午前)
- 28日(火) 医師等相談(午後指導なし)

## 担任紹介

<p>「通級してよかった！」とあっていただけることを目指し、日々の指導を行って参ります。今年度も児童が頑張ろうと思える教室を作っていきます。1年間よろしくお願いいたします。</p>	<p>今年度から学級担任からことばの教室に参りました。これまで20年以上小学生と学習を続けてきましたが、国語が専門です。個別にことばの学習ができるのを楽しみにしています。</p>
<p>今年度も1年間よろしくお願いいたします。子どもたちそれぞれが自分色の素敵な花を咲かせられるよう、教職員一丸となって精一杯指導・支援していきます。</p>	<p>子どもたちと同じ時間を共有できること、いつもありがたく貴重だと感じています。子どもたち、保護者の方に、通級してよかったと思っただけできるよう力を尽くしてまいります。</p>
<p>今年度から高六小に新規採用が決まりました。ことばの教室での指導は初めてですが、子どもたちと学習できる日を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。</p>	<p>今年度からことばの教室に参りました。子どもたちと共に、できるようになった喜びを分かち合い、その一つ一つ大切にしながら指導・支援していきたいと思っいます。よろしくお願いいたします。</p>

## お世話になりました！

ことばの教室での指導は高六小が初めてでした。最初は右も左も分からないままでしたが、子どもたちの笑顔や頑張りに心を打たれ、私自身も共に成長させていただき、充実した3年間を過ごすことができました。今年度は高六小で学級担任になりました。ことばの教室での経験を生かしていきたいです。校内でまたお会いできることを楽しみにしています。3年間本当にありがとうございました！

## 在籍学級担任の先生方へ

- 通級曜日・時間を決めるにあたり、ご配慮とご協力をいただき、ありがとうございました。
- ファイルを使った「連絡帳」で、毎回の指導の様子をお知らせします。学校での様子や頑張っていること、連絡事項などについてご記入ください。よろしくお願いいたします。
- 教室便りは児童を通して届けますので、ぜひお読みください。先生からも学級・学年便りをいただくと、在籍学級の様子や予定が分かり指導の参考になります。ご協力よろしくお願いいたします。

## 後期交流会を行いました

昨年度3月7日（木）～13日（水）にかけて、後期交流会を行いました。これまで学習したことの発表や遊び、卒業・退級する児童へ修了証の授与を行いました。発表では発音練習している音の披露、吃音についてクイズ形式で説明、自分なりの漢字の覚え方など、それぞれが内容を工夫していました。交流遊び「ひみつの言葉を当てよう」は、「りんご」というお題に対して「赤い」「丸い」「果物」などお題を表すヒントを1人1つ考え、回答者に当ててもらおうという遊びで、みんなで楽しく行いました。今年度も年2回交流会を計画しています。ぜひ、ご参加ください！

